

2024年5月号

由布高だより

大分県立由布高等学校発行

〒879-5413

由布市庄内町大龍 2674-1

TEL 097-582-0244

HPアドレス

<http://kou.oita-ed.jp/yufu/indexhtml>

由布高 FB

5月23日(木) **大龍祭 体育の部**を開催しました。

曇り空の暑すぎない天候で開会式からプログラム最終のダンスまでグラウンドで行うことができました。午後、急遽降り始めた雨のため、閉会式は残念ながら体育館で行いましたが、団長を中心に学年・クラスの垣根を越え、応援合戦などを通じて団結力を高めました。

また、今年も行われた「部活対抗リレー」では、各部にちなんだバトンを受け渡しました。先生にお茶をふるまう茶道部や真剣な走りを見せた野球部や射撃部など、今年もとても見ごたえのあるリレーとなりました。青団の優勝で幕を閉じた今年の体育の部。観覧に来てくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

実行委員長 長尾 勇吾さん(3年、庄内中出身)

体育の部実行委員長を務めて大変だったことは打ち合わせがしっかり出来ていなかった為、全体練習の時に戸惑うことが多くあったことです。

実行委員長をして、人前で話すことがあまり緊張しなくなったため、今後この経験をクラス内・学校内での発表に活かしていきたいと思いました。

実行委員長副実行委員長→

青団団員↓



優勝した青団の団長、副団長

①勝因②体育の部を振り返っての感想③団員へのメッセージ

河野 壱哉さん(3年、賀来中出身)

- ① 楽しかったらそれで優勝!!!!!!という気持ちで挑みました。それが功を奏したのだと思います。
- ② 見事優勝を勝ち取ることができて、青団にとって特に3年生にとっては最後の最高の体育祭になったのではないのでしょうか!
- ③ 青団最高!!!ありがとうございました!

馬場 雷さん(3年、狭間中出身)

- ① 青団全員が1つ1つの競技に真剣にとりくんだことです。
- ② 高校生活最後の体育祭でした。それぞれの団が団結して楽しい体育祭になったのでよかったです。
- ③ 青団全員が団結したことで優勝することができました。最高の体育祭にしてくれてありがとうございました!学校楽しんでいこう!!!



部活動対抗リレーの様子



由高の学校ホームページが 新しくなりました!

4月より本校のホームページがリニューアルしました。今後も生徒や学校生活に関する情報を公開していきますのでぜひご覧ください。



進路セミナー

5月29日(水)、本校進路アドバイザーの紀野隆先生を講師にお迎えして、3年生を対象に進路セミナーを開きました。

「面接」をテーマに、就職・進学希望の生徒に向けて、心構えや大事な点を講義していただきました。

特に、「面接における志望理由」や「コミュニケーション」・「身だしなみ・挨拶・返事の大切さ」について様々な体験談や具体的な話を交えて説明していただきました。

進路目標はそれぞれ違いますが、自分の目標をしっかりと立てて、具体的に行動に移していけるようにしましょう!!



2024(R6)年度 前期生徒会リーダー研修会

5月7日(火)に前期生徒会執行部と各専門委員会委員長12名が庄内公民館にてリーダー研修会を行いました。これは、「生徒会役員・専門委員長に由布高校をリードする自覚を持つ。大龍祭を軸に、由布高校を発展させていくために、リーダーとして何が求められているかを考える。地域の中の学校という意識をもち、自分たちが地域や由布高校に何ができるかを考える。」の3点を目標にしました。

まず、最初に教頭先生・自主活動部長からの講話が行われ、それぞれ自己紹介を行った後、アイスブレーキングや「由布高校のいいところ・よくしたいところ」を話し合いました。昼食をはさみ、午後からはディスカッションとして、「由布高校を発展させるために」・「どんな学校をつくっていくか」をテーマにした討論行いました。最後に、まとめ・総括を行い、生徒会活動に対しての「決意表明」を作成しました。

